

Lucien Bonnevialle s'en est allé

 1 min

C'est avec une immense tristesse que les membres du club « Générations mouvement » ont appris le décès du vice-président de leur association. Pleinement engagé dans la vie associative et plus particulièrement, ces dernières années au sein du Club des aînés, il assumait avec rigueur les responsabilités qu'il avait acceptées. Bien organisé, calme, il savait donner des conseils précieux, avec une autorité naturelle acquise au cours d'une riche vie professionnelle et de son engagement au service de la cité. Son expérience, la pertinence de son analyse, faisait de lui un « sage », écouté et apprécié, sur lequel on pouvait s'appuyer. D'ailleurs, la présence nombreuse de tous ceux qui l'ont accompagné lors de son dernier « voyage » témoigne des regrets que son départ a suscité. La présidente, le conseil d'administration ainsi que tous les adhérents du club Générations mouvement tiennent à rendre hommage à celui qui était pour eux un ami et qui va cruellement leur manquer. Sincères condoléances à tous ses proches.